



## ACUDEN A LA CÁMARA DE DIPUTADOS

# Alumnos exigen al Congreso escuchar

**UNIVERSITARIOS demandan a legisladores abrir las puertas porque quieren externar sus preocupaciones; hoy, durante la discusión de la reforma, habrá contingentes en San Lázaro**

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@gimm.com.mx*

Un grupo de alumnos de derecho de distintas universidades asistió ayer lunes a la Cámara de Diputados en busca de ser recibido por una comisión del partido mayoritario para exponer las razones por las que se oponen a la reforma al poder judicial.

“Estamos aquí y hacemos este llamado a los medios para realmente pedirles a las y los legisladores que nos escuchen, que nos abran las puertas de San Lázaro, que nos abran las puertas del Senado, que realmente abran las puertas, porque ésa es la casa del pueblo y el pueblo se ha estado levantando a través de sus estudiantes, a través de los alumnos de diferentes universidades también para ser escuchados”, leyeron.

“Exigimos a las y los legisladores que nos abran las puertas, porque queremos decirles qué pensamos, queremos realmente externar nuestras preocupaciones y porque también queremos plantear nuevas opciones”, expusieron en el documento.

Solicitaron también cita con integrantes de la Mesa Directiva para entregar un documento con sus cuestionamientos a la reforma.

Sin embargo, únicamente salieron a saludarlos las diputadas del PAN Annia Gómez Cárdenas; la vicepresidenta de la Mesa Directiva por ese partido Kenia López Rabadán y la diputada Margarita Zavala.

El jefe de la diputación de Morena, Ricardo Monreal, anunció que los jóvenes serían recibidos por una subcomisión del grupo de trabajo que analiza posibles cambios al dictamen.

Sin embargo, Julio Mario de la Garza, representante estudiantil de la Escuela Libre de Derecho, comentó que lo anterior aún había sucedido.

Se espera que hoy martes, de nueva cuenta, habrá contingentes de jóvenes universitarios en los accesos de San Lázaro a la espera de ser escuchados.

La diputada de MC Laura Ballesteros y secretaria por esa bancada de la Mesa Directiva entregó a ésta una petición para que hoy los

universitarios de las escuelas de Derecho que se han movilizado en contra de la reforma puedan participar en el debate.

“El Congreso debe ser una casa de puertas abiertas para todos ellos, por eso pedí a la Mesa Directiva que les recibamos y se les escuche. La mal llamada reforma judicial no resuelve los problemas de injusticia para los ciudadanos de a pie. Es un intento político de quitarle poder a una mafia para dársela a otra”, planteó Ballesteros.

Cabe recordar que desde la semana pasada estudiantes de diferentes universidades públicas y privadas han llevado a cabo movilizaciones.

## Defienden reforma

Más de 70 Consejeras y Consejeros Universitarios, Técnicos y Académicos de distintas universidades públicas y privadas del país armaron un frente a favor de la reforma judicial y adelantaron que de hoy al 6 de septiembre realizarán movilizaciones y sesiones informativas para defender la iniciativa del Poder Ejecutivo.

Entre los firmantes hay alumnos de la UNAM, IPN, la UAM, entre otras instituciones.

— De la Redacción